

Babinsa Tanamkan Pendidikan Karakter Sejak Dini Pada Generasi Bangsa

Wanto - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 30, 2023 - 13:54



Babinsa Kelurahan Tembok Duku Serma Sugeng Hariyanto Berikan Materi Wawasan Kebangsaan Terhadap Siswa-siswi SDN Tembok Duku

Surabaya, – Guna menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan cinta tanah air sejak dini kepada generasi muda, Babinsa Kelurahan Tembok Duku Koramil 0830/04 Bubutan serma Sugeng Hariyanto, melaksanakan kegiatan program Babinsa masuk sekolah dan memberikan materi wawasan kebangsaan kepada siswa siswi SDN Tembok Duku yang terletak di Jl Demak No 45 Kelurahan Tembok Duku Kecamatan Bubutan, Kamis (30/3/2023).

Serma Sugeng pada kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan yang dilakukan ini merupakan salah satu program yang harus dilaksanakan oleh aparat komando kewilayahan,”ujarnya.

“Kegiatan ini, sekaligus untuk menanamkan rasa cinta tanah air sejak dini kepada

generasi muda penerus bangsa, serta untuk menumbuhkan semangat patriotisme demi untuk menjaga keutuhan NKRI.

Ia menyebutkan, membela negara tidak harus berperang atau angkat senjata, tetapi dengan mengisi kegiatan-kegiatan yang positif. Salah satunya yakni belajar dengan giat demi meraih cita-cita yang setinggi tingginya.

Menanamkan nilai-nilai kebangsaan sejak dini sangat diperlukan. Agar mereka kelak dapat mengingat jasa-jasa para pahlawan, yang telah rela berjuang dan berkorban demi merebut kemerdekaan negara ini, jelasnya.

Kepala Sekolah SDN Tembok Dukuh, Bapak Sulaksono Tavip Rijadi, S.S., M.PD. menyambut baik atas kehadiran Bapak Babinsa, yang telah memberikan materi wawasan kebangsaan kepada para siswa siswi di sini.

Ia menuturkan, bahwa hadirnya Bapak Babinsa di sekolah membuat anak didik kami merasa senang, karena mendapatkan pemahaman nilai-nilai kebangsaan dan cinta tanah air langsung dari TNI, tuturnya.

Kami selaku Kepala Sekolah berharap, kegiatan ini dapat terus dilaksanakan dan menjadi pelajaran tambahan di sekolah.

Karena sangat penting guna membentuk karakter yang lebih baik lagi, kepada para siswa siswi,"pungkasnya.